

Detienen a presunto autor material de homicidio de adolescente en Tierra Amarilla

POLICIAL. El hecho ocurrió el domingo en el sector de la Quebrada de Aji en la comuna de la "calle larga".

Pamela Vásquez
cronica@diarioatacama.cl

El presunto autor material del homicidio de un adolescente ocurrido en horas del domingo en Tierra Amarilla, fue detenido y está a la espera de la formalización de cargos.

La víctima era un adolescente de 14 años, estudiante del Liceo Jorge Alessandri Rodríguez, quien fue herido con un arma blanca, mientras un segundo joven está en estado crítico en el Hospital Regional. El hecho conmocionó a los vecinos quienes salieron a una de las principales calles de la comuna para exigir justicia.

Fue en el sector de Quebrada del Aji cuando en horas de la tarde hubo una reyerta física entre adolescentes chilenos y un grupo de ciudadanos colombianos.

"En ese lugar donde aparentemente habría existencia de armas de fuego, pero lo cierto es que se utilizaron armas blancas y con una de ellas se provocó la muerte de un adolescente de 14 años recién cumplidos, otro de 17 años está en estado crítico en el Hospital Regional", explicó el fiscal Juan Andrés Shertzer.

Las diligencias investigati-



EL DOMINGO HUBO MANIFESTACIONES.

vas de la Brigada de Homicidios de la PDI se pudo identificar a un sospechoso que pasó a audiencia de control de detención. Se trata de un ciudadano de nacionalidad colombiana que ingresó de manera irregular al país. "Se amplió por 72 horas la detención y será formalizado el jueves", dijo.

En tanto, respecto al detenido este sería el autor material

de la agresión. "Tuvimos en un principio el apoyo de Carabineros de Chile, quien aperturó el sector que en las horas nocturnas estaba complejo", esto por las manifestaciones de los vecinos.

Hubo una respuesta de la comunidad, pero según explicó el fiscal, "correlativamente hubo una respuesta por parte de nosotros, PDI, Ministerio

Público y Carabineros".

CESFAM

Luego de la fatal agresión, en el Cesfam (Centro de Salud Familiar) de la comuna se vivieron tensos momentos.

Al respecto, la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal (Confusam Atacama) emitió una declaración pública el domingo donde se informó que "los heridos fueron trasladados de urgencia al SAPU, donde sus acompañantes, en medio de la desesperación, exigían rapidez en la atención, llegando a amenazar y agredir al personal de salud. Debido a la gravedad de las heridas, los pacientes fueron derivados al Hospital Regional para recibir atención especializada gracias a la rápida y efectiva acción de los funcionarios, quienes mientras atendían a los usuarios heridos lograron resguardar su seguridad a pesar de las amenazas y agresiones". Agrega que "no obstante, el equipo quedó en estado de shock producto del tenso momento vivido", informó el gremio de los trabajadores de la salud municipal.

Respecto a la situación ocurrida en el recinto de salud, el fiscal señaló que una persona fue detenida. CS